

Acreditación de excelencia: Un logro que nos inspira a seguir creciendo

La reciente obtención de la máxima acreditación de excelencia por siete años a nuestro Centro de Formación Técnica Inacap, no solo constituye un hito institucional, sino también un reconocimiento al profundo compromiso que hemos asumido con la Educación Técnico Profesional (ETP) en Chile. Se trata de un logro que nos enorgullece como comunidad y que, al mismo tiempo, nos impulsa a seguir trabajando con la misma pasión y responsabilidad en beneficio de nuestros estudiantes, sus familias y los territorios en los que estamos presentes.

Esta acreditación, otorgada por la Comisión Nacional de Acreditación (CNA), reconoce la calidad de nuestra

gestión académica, la calidad de nuestros procesos y nuestra vinculación con el territorio, entre otros. Este reconocimiento refleja la convicción con la que hemos abordado los desafíos que la Educación Técnico Profesional nos presenta, siendo esta una pieza clave para el

desarrollo del país. Y lo más importante, detrás de cada uno de nuestros estudiantes hay un proyecto de vida que compromete nuestro mayor esfuerzo.

En un contexto donde las demandas del mundo laboral cambian con rapidez, nuestra misión ha sido formar técnicos y profesionales competentes, innovadores, responsables y comprometidos con su entorno. Nuestra acreditación viene a reforzar que vamos por el camino correcto: un camino de excelencia académica, inclusión y pertinencia territorial. En Inacap hemos entendido que la educación no ocurre de manera aislada. Cada una de nuestras sedes trabaja de la mano con empresas, instituciones pú-



MARCELO VALDIVIA QUEVEDO
Vicepresidente de Inacap Sede Curicó

Este reconocimiento refleja la convicción con la que hemos abordado los desafíos que la educación técnico profesional nos presenta, siendo esta una pieza clave para el desarrollo del país.

blicas, establecimientos educacionales y organizaciones sociales. Esa vinculación nos permite responder de manera efectiva a las necesidades de los sectores productivos y, al mismo tiempo, entregar a nuestros estudiantes experiencias

formativas reales que potencian su empleabilidad.

El desafío que asumimos ahora es aún mayor: continuar innovando en nuestras metodologías, fortalecer la formación integral, potenciar la alternancia con la Educación Media Técnico Profesional y robustecer los lazos

con la comunidad. Queremos que cada estudiante que ingresa a nuestras aulas sienta que está en un espacio donde se valoran sus talentos, se respetan sus sueños y se le entrega la mejor preparación posible para enfrentar los retos del mundo laboral y de la vida.

Con gratitud y orgullo, recibimos este reconocimiento, que se suma a los siete años de acreditación de nuestro instituto profesional, y que nos invita a seguir trabajando con más fuerza, recordando siempre que en el centro de nuestra labor están nuestros estudiantes y sus proyectos de vida. Ese es, y seguirá siendo, nuestro mayor compromiso.